





SOBRE EL FESTIVAL

El poder de las marcas, la fuerza de la cultura mediática, la reflexión y la música, lenguajes universales que movilizan, sensibilizan y emocionan, reunidos en perfecta armonía, hacen de **Rock in Río** un movimiento que se ha ido componiendo a lo largo del tiempo y que, a cada nuevo paso, adquiere más significado.

El 2012 vuelve a traer **Rock in Rio** a Madrid y a Lisboa y hasta 2013 se pretende llevar Rock in Rio a otros países además de Brasil, Portugal y España.

Rock in Rio será una de las principales marcas de referencia de la música, del entretenimiento mundial y del apoyo a la construcción de un mundo mejor.



LA HISTORIA

El 11 de enero de 1985 Roberto Medina, fundador de **Rock in Rio**, abrió las puertas de la primera Ciudad del Rock en Rio de Janeiro, con artistas como Queen, AC/DC, Iron Maiden...

Las tres primeras ediciones del festival fueron en Río de Janeiro (1985, 1991 y 2001) y las dos siguientes en Lisboa (2004 y 2006).

En 2008 se celebró en Lisboa y la segunda semana en Arganda del Rey, Comunidad de Madrid.

La segunda edición de Rock in Rio en Madrid (2010) se concibió para toda la familia con artistas como Miley Cyrus o bandas históricas como Mötörhead o Metálica, y contó con novedades como la **Lanzadera**, una atracción de 17 metros de altura, o el **Hotel Coronita-Rock in Rio**, el primer hotel construido en un festival.





ROCK IN RIO 2012

Después del éxito de las ediciones anteriores, el **mayor evento de música y entretenimiento del Mundo vuelve a Madrid.**

Los mejores Artistas se presentarán ante miles de espectadores los días **30 de Junio y 5, 6 y 7 de Julio** en la espectacular Ciudad del Rock construida en Arganda del rey.

LA CIUDAD DEL ROCK

Superficie de 200 mil m²

Fuente de las Estrellas: Donde el agua y los colores bailan al ritmo de la música

Escenario Mundo: 100 m de largo, 28 m de altura, 200 paneles solares (creados con el objetivo de sensibilizar al público acerca de la importancia de las energías renovables), 250.000 vatios de sonido y más de 270 proyectores.

Electrónica: Formada por seis gramófonos gigantes de tres toneladas cada uno, colocados en círculo. Concebidos como robots inteligentes, cuentan con plataformas para bailarines, pantallas circulares para la proyección de imágenes, un escenario con cerca de 900 m² (inspirado en el famoso monumento Stone Edge).



La **Ciudad del Rock** se encuentra en el término municipal de Arganda del Rey, una población madrileña

situada al sureste de la Comunidad de Madrid y a 28 kilómetros de la capital.



UN CARTEL ÚNICO

30 JUNIO
MANÁ
LENNY KRAVITZ
MACACO
LUCIANO
LA OREJA DE VAN GOGH
MALDITA NEREA
EL PESCAO
Y MÁS

05 JULIO
RIHANNA
SWEDISH HOUSE MAFIA
CALVIN HARRIS

Rock in Rio
MADRID

06 JULIO NOCHE ELECTRÓNICA
DAVID GUETTA
PITBULL
AFROJACK
PETE TONG
ERICK MORILLO
MARTIN SOLVEIG
WALLY LOPEZ

07 JULIO
RED HOT
CHILI PEPPERS
DEADMAU5
GOGOL BORDELLO
INCUBUS

Rock in Rio
MADRID